

INICIAN OBRAS DE INTRODUCCIÓN DE AGUA POTABLE Y REPAVIMENTACIÓN

Juárez, Nuevo León.- El edil Francisco Treviño Cantú dio el banderazo de inicio a dos importantes obras en el municipio de Juárez; una de introducción del servicio de agua potable en la comunidad de San Roque, y otra de rehabilitación de pavimento en la Colonia Santa Mónica.

El Edil juarense señaló que en San Roque se comenzaron los trabajos de la primera etapa para dotar del servicio de agua potable al sector, lo que beneficiará inicialmente a una escuela primaria y un jardín de niños, además de otras 10 tomas que se instalarán para los habitantes del lugar.

"Son las dos escuelas principalmente y 10 tomas más en esta calle donde nos encontramos, que es donde viene lo que es la primera etapa, que fue lo autorizado por Agua y Drenaje. Y el monto de la obra estimado es de 800 mil pesos", informó Francisco Treviño.

Añadió que a finales de este año continuarán con la segunda etapa y así posteriormente hasta terminar por completo con la red de tubería para que todos los habitantes de San Roque cuenten con el servicio de agua potable.

"Se están realizando ya los proyectos en conjunto con Agua y Drenaje para que nos brinden la factibilidad... Dependemos de que ellos nos den las factibilidades para hacer lo que es la obra y la conexión (a la red de suministro de agua de la paraestatal)", dijo el Alcalde.

REPAVIMENTACIÓN EN SANTA MÓNICA

Con una inversión de 2.7 millones de pesos, el Alcalde Francisco Treviño también dio el banderazo de inicio a las

obras de rehabilitación de pavimento a una importante calle de la Colonia Santa Mónica.

En la calle Santa Luisa de Marillac se aplicarán mil 500 metros cuadrados de concreto hidráulico y 500 metros cuadrados de carpeta asfáltica, con lo que se completarán los trabajos en esta vía, cuyo pavimento ya ha sido rehabilitado en otros tramos.

"Y también viene a ayudar mucho a la Colonia Jardines de la Silla, cuyos habitantes nos habían solicitado la rehabilitación de este pavimento, el cual vendrá con concreto hidráulico en su mayoría y algunos tramos de carpeta asfáltica, para que tengan aquí unas mejores condiciones viales", expresó el Alcalde Francisco Treviño.

